

# ASPIRASI WARGA

## Kunjungi Korban Kebakaran, Ketua TP PKK Barru Ikut Prihatin dan Beri Bantuan Sembako

Asridal - [BARRU.ASPIRASIWARGA.COM](http://BARRU.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 11, 2023 - 19:41



BARRU- Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Kabupaten Barru drg.Hj Hasnah Syam,MARS bersama sejumlah pengurus mengunjungi keluarga salah seorang yang terdampak korban musibah kebakaran di Desa Bojo, Kecamatan Mallusetasi, Sabtu (10/06/2023).

Kejadiannya di Dusun Lojie, Desa Bojo pada Jumat (9/06/2023). Sumber api diduga dari pembakaran sampah di area penampungan pengepulan Plastik mengakibatkan seorang terkena api saat berusaha memadamkan api yang mulai membesar.

Setelah meninjau lokasi kebakaran, Ketua Tim penggerak PKK Kab. Barry Hasnah Syam yang juga merupakan Anggota Komisi IX DPR RI memberikan bantuan kepada keluarga korban kebakaran

Dalam kesempatan tersebut Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru mengatakan, kedatangan dirinya beserta rombongan ke lokasi musibah ini tak lain untuk turut prihatin atas musibah ini.

kepada salah satu korban kebakaran semoga segera pulih. Atas usaha olahan daur ulang sampah di Bojo untuk lebih berhati menggunakan kompor dan atau membakar sampah, apalagi memasuki musim kemarau.

Bantuan ini janganlah dilihat banyaknya tetapi untuk membantu sesama.

Kami juga pemdes Bojo mengucapkanterimakasih kepada Ibu Ketua Tim PKK Barru ibu drg Hj Hasnah Syam yang begitu peduli dengan warganya sehingga berkesempatan datang menjenguk keluarga korban, kata Tuppu Bulu Alam Kades Bojo

Lanjut Tuppu mengatakan, berkatbpartisipasi aktif masyarakat dan tim rescue Pemadam Kabupaten Barru Kec. Maltas/Kabupaten Barru dan kerjasama tim RC Damkar Kota Parepare begitu tanggap mengatasi kebakaran tersebut dan dengan sigap segera teratasi.

Atas insiden ini satu orang karyawan usaha ini an. Adi yg terdampak yang hingga saat ini masih dirawat di RS Ainun Habibie Parepare, demikian laporan Kades.

Turut hadir Kepala Desa Bojo, Ketua TP PKK Kecamatan Mallusetasi da Desa Bojo dan Kepala Puskesmas Bojo Baru serta toko masyarakat. (Asr)